

Bancolombia es la empresa con mejor reputación del país

Según ranking de Merco, la compañía ocupó el lugar número uno entre 100 evaluadas en Colombia. Le siguen Ecopetrol (2), Grupo Nutresa (3), Alpina (4) y Bavaria (5).

Diana K. Rodríguez T.

AYER, el monitor corporativo de referencia en Iberoamérica Merco, que viene evaluando desde hace unos años la reputación de las empresas, presentó el resultado de su décimo quinta edición enfocado en las 100 mejores compañías y líderes colombianos 2022.

De acuerdo con la firma, esta edición cuenta con 24 fuentes de información y más de 83.000 encuestas, que se tuvieron presentes en el proceso; además en el desarrollo del ranking se tuvo en cuenta la evaluación de los directivos miembros del Comité de Dirección de empresas, que facturan más de US\$30 millones en Colombia, expertos como analistas financieros, periodistas de información económica, miembros del gobierno, entre otros. Igualmente, se incluyeron otros monitores de Merco.

Los miembros del Comité de Dirección eligieron las diez empresas con mejor reputación y señalaron en cada una de estas tres fortalezas y una debilidad entre 18 variables distribuidas entre resultados financieros, calidad de la oferta comercial, talento, ética y responsabilidad corporativa y dimensión internacional de la empresa e innovación.

EL TOP 10

Los resultados presentados por Merco indican que Bancolombia se posicionó por segundo año consecutivo como la compañía con mejor reputación corporati-

va, ocupando la posición número uno con una puntuación de 10.000.

Seguido, se encuentra en el puesto número dos Ecopetrol, quienes tuvieron una evolución en su puntaje, subiendo tres posiciones frente a la medición de 2021, donde ocuparon el lugar número cinco dentro del ranking. La empresa obtuvo un resultado de 9.990 puntos.

El Grupo Nutresa, fue la empresa que ocupó la posición número tres dentro de la medición. Sin embargo, frente al resultado del ranking en 2021, la compañía descendió una posición siendo superada por Ecopetrol y obteniendo una puntuación de 9.724.

En el cuarto lugar con 9.436 puntos, se ubica la compañía Alpina quienes también bajaron una posición respecto al año anterior en donde ocuparon el tercer lugar. Seguido a esta empresa, en el puesto cinco, se encuentra Bavaria,

“En Colombia vemos una estructura empresarial fuerte, con un 68% de empresas nacionales en el ranking”.

EL TOP 10 DE MERCOP EMPRESAS 2022



“Para los líderes empresariales se observa una renovación importante, iniciando por la presencia de mujeres dentro del ranking”.

quienes tuvieron una evolución de un puesto por encima en comparación con los resultados presentados en 2021, donde ocuparon el puesto número seis. La compañía obtuvo 8.893 puntos.

La continuidad del top 10 de las empresas con mejor reputación de Colombia de Merco, indica que para el puesto número seis se encuentra Sura, con una puntuación de 8.753. Sin embargo, esta fue una de las compañías con mayores caídas frente a los resultados del 2021, en donde ocupó el puesto cuatro dentro de la medición.

Por otro lado, se encuentra Crepes & Waffles, compañía que se posicionó en el puesto número siete, ascendiendo una posición frente al año anterior. Su puntuación alcanzó el dato de 8.193.

El Grupo Éxito escaló cinco posiciones, pasando del puesto 13 al octavo lugar. De igual manera, el Grupo

Argos, subió cinco posiciones, pasando del puesto 14 al noveno este año. Por su parte, el banco Davivienda, mejoró dos puestos, subiendo de la posición 12 al décimo lugar.

Según José María San Segundo, CEO de Merco, “en Colombia vemos una estructura empresarial muy fuerte, con un 68% de empresas nacionales dentro del ranking, que ha logrado hacerle frente a las multinacionales y conservar su identidad”.

Pero, llevando la mirada hacia el liderazgo empresarial, Catalina Londoño, directora de Merco para Colombia, manifestó que este sector se encuentra “muy consolidado”, dado que seis compañías mantienen su presencia en el Top 10.

LÍDERES EN COLOMBIA

Para los líderes empresariales con mejor reputación corporativa en el país se presentaron diferentes variaciones de posiciones entre los empresarios, indica el informe presentado por la firma.

Entre los cinco principales, continúa en el lugar número uno Arturo Calle, de Comercializadora Arturo Calle, seguido en la posición dos se encuentra Carlos Ignacio Gallego, del Grupo Nutresa, quien escaló dos posiciones frente al año anterior. A su vez, Juan Carlos Mora Uribe de Bancolombia, pasó del segundo al tercer puesto; se mantiene en el cuarto lugar Felipe Bayón Pardo.

La posición número cinco la ocupó Beatriz Fernández de Crepes & Waffles, siendo una de las 14 mujeres líderes dentro del ranking.

“En cuando a los líderes empresariales se observa una renovación importante, iniciando por la presencia de mujeres dentro del ranking, no solamente aumenta la presencia pasando de tres mujeres en 2008 a catorce en 2022, sino también mejoran sus posiciones en el ranking”, agregó Catalina Londoño. ☺

EL RANKING DE MERCOP 2022 EN CIFRAS

14

Mujeres están entre los 100 líderes más reputados

15

Empresas pertenecen al sector de alimentos

47

Puestos ascendió: Miguel P. Brigard

68%

De las empresas nacionales están dentro del ranking

13%

Incrementó la muestra de Merco para el 2022